

Le Président et Premier Ministre de Cuba commémorent la Journée de la Rébellion Nationale



La Havane, 24 juillet (RHC) Avec les travailleurs du Palais de la Révolution,

Dans un message publié sur son compte sur le réseau social Twitter, le Premier
La date rappelle les tentatives de prendre les deux forteresses, dans les prov
Bien que l'objectif initial n'ait pas été atteint, ces opérations militaires p
L'action a été déclenchée par la lutte armée contre le régime du dictateur Ful

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264879-le-president-et-premier-ministre-de-cuba-commemorent-la-journee-de-la-rebellion-nationale>



Radio Habana Cuba